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Concede o Título de Cidadã Mato-Grossense a
Senhora Aparecida de Fátima Alves de Lima.

A ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE MATO GROSSO, com base no que dispõe o
Art. 26, inciso XXVIII, da Constituição Estadual, resolve:

Art. 1° Fica concedido o Título de Cidadã Mato-grossense a Senhora Aparecida de Fátima Alves
de Lima.

Art. 2° Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.

JUSTIFICATIVA

Aparecida de Fátima Alves de Lima  nasceu em Fênix, no Estado do Paraná onde viveu até os 16 anos de
idade. É filha de Carlos (in memorian) e Evanira, tem 2 irmãos sendo um homem e uma mulher. Chegou em
Mato Grosso em dezembro de 1982, o destino era Tangará da Serra. A força que moveu a sair de uma linda
cidadezinha da terra natal e vir para o Mato Grosso eram as promessas de uma terra de oportunidades e
muitos desafios.

Naquela época estrada asfaltada era só até Barra do Bugres, dali em diante era estrada de chão e muito
barro. Subir a serra Itapirapuã foi a primeira aventura desafiadora, mas conseguiram. Na cidade, os taxis
eram Jeep Willys 4x4. Energia elétrica nas casas era de motor e ainda tinha rodízio nas quadras porque o
gerador não dava conta de atender toda a demanda. Telefone só no posto telefônico da Dona Nena, mas
nenhuma dessas limitações a impediram de acreditar que o futuro neste estado traria realizações e
prosperidade. 

Trouxe na bagagem um diploma de “professora” habilitada para trabalhar com crianças da 1ª a 4ª serie, mas
nas escolas da cidade já tinham professores suficientes. Foi então que em janeiro de 83, começou a
trabalhar no departamento financeiro de hospitais locais o que durou até 1989. No início de 1990 tinha em
Tangará os cursos superiores de Administração, Letras e Ciências Contábeis oferecidos pela FACATS, uma
empresa privada. Ela optou por Administração e concluiu o curso em 1994.
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Através da Faculdade, ainda em 1991, surgiu a oportunidade de trabalhar no Banco do Brasil, inicialmente
como estagiária e em 1993, efetivada por concurso público, onde permaneceu até agosto de 1998. E graças
às experiências que este trabalho oportunizou, atendendo diversos comerciantes e demais usuários com
análises de crédito, foi convidada a assumir uma disciplina no Curso de Administração. Isto aconteceu em
outubro de 1995 quando a UNEMAT encampou os cursos da Faccats.

A partir de então, se instalava em Tangara da Serra o campus da UNEMAT e ela estava lá, agora fazendo
parte do corpo de docentes, recém-formada, mas de peito aberto para uma jornada que iria transformar a
sua vida. Em 1998, foi efetivada por concurso público na cadeira de Administração Financeira e
Orçamentária. Daí em diante, se dediquei intensamente aos seus estudos e ao ofício do ensino superior na
área de Administração. Alcançou títulos acadêmicos de especialista, mestre e doutora em Gestão, Finanças
e Contabilidade.

Esteve presente na vida acadêmica de inúmeros jovens e adultos, contribuindo para sua formação
profissional. Nesta jornada, foram 27 anos, 7 meses e 12 dias de sala de aula na graduação e
pós-graduação, projetos de pesquisa relacionados às Finanças Empresariais e Educação Financeira,
projetos de extensão com foco nos empreendimentos rurais de base familiar e cargos de gestão na UNEMAT.

Com a comunidade externa teve a oportunidade de contribuir para a implantação de diversos pequenos
negócios, auxiliou grupos de jovens, mulheres e de artesãos para ingressar no mundo do trabalho com seus
empreendimentos. Esteve presente em várias Comunidades Rurais participando ativamente nas discussões
e na formação de Associações de agricultores familiares. Também no ambiente empresarial, teve a
oportunidade de contribuir na elaboração de projetos de Investimento e de Financiamento nos segmentos do
comércio, indústria e de serviços que muito representam na economia local.

Em maio de 2023, foi contemplada com a aposentadoria na carreira do serviço público e atualmente, se
prepara para iniciar um novo ciclo. Quer deixar aqui seu reconhecimento ao esforço de todos aqueles que
juntos fizeram e continuam fazendo este estado de Mato Grosso tão pujante e próspero, tão lindo em suas
belezas naturais e tão rico em sua economia.

Por estas considerações, por todos os relevantes serviços prestados a sociedade brasileira e do Estado de
Mato Grosso, proponho a concessão do Título de Cidadã Mato-grossense a Senhora Aparecida de Fátima
Alves de Lima, que indiscutivelmente merece todas as honras e respeito.

 

Para tanto, apresento o Projeto de Resolução e peço apoio dos nobres pares pela sua acolhida e merecida
aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 24 de Janeiro de 2024

 

Eduardo Botelho
Deputado Estadual
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